
 
Chers tous, 
 
Tout d’abord nous trouvons regrettable qu’aucun accord n’ait été trouvé avec le propriétaire de la 
parcelle.  
Cependant nous apportons notre entier soutien au conseil municipal qui par la régularisation de 
cette particularité et l’achat d’un terrain à proximité pourra continuer l’aménagement et le 
développement de notre commune (city stade etc…). Projets présents au sein du conseil municipal 
depuis de nombreuses années avec la construction de nouvelles maisons et l’arrivée de familles avec 
enfants.  
Notre commune, que nous aimons tant, doit vivre.  
Merci au conseil municipal pour son implication dans ces nombreux projets.  
 
Respectueusement, 
 
Claire et Steve Vankersschaver  
Envoyé de mon iPhone 
 


